



Schweizer Obstverband  
Fruit-Union Suisse  
Associazione Svizzera Frutta

Communiqué de presse  
Zoug, le 10 septembre 2025

## Le 12 septembre, c'est la Journée de la pomme !

**La Journée de la pomme a de nouveau lieu cette année. De délicieuses pommes suisses seront distribuées dans diverses gares, sur des places publiques ainsi que dans les trains des CFF en collaboration avec Elvetino le 12 septembre.**

La pomme est le fruit indigène le plus consommé en Suisse. Avec la Journée de la pomme, nous voulons attirer l'attention sur l'importance de notre fruit national pour l'alimentation et pour l'agriculture. À cette occasion, la Fruit-Union Suisse (FUS) distribuera gratuitement des pommes fraîches de la région dans toute la Suisse en collaboration avec diverses fédérations régionales et beaucoup d'arboricultrices et arboriculteurs.

### Plaisir durable

Les pommes suisses sont cultivées dans le respect de directives nationales de durabilité depuis 2022 afin que la consommation de pommes soit non seulement un plaisir pour les papilles, mais ait en même temps un impact positif sur l'environnement. Cela est uniquement possible grâce à l'engagement sans relâche des productrices et producteurs suisses de fruits. Elles et ils s'engagent tous les jours pour que des pommes délicieuses et produites de manière durable puissent aussi être consommées à l'avenir. Les pommes sont cultivées sur près de 88 % de la surface dans le respect des dispositions du programme sectoriel « Durabilité des fruits ».

### La pomme : 3 infos sur notre fruit favori

- **La pomme est le fruit le plus cultivé en Suisse** : source croquante de vitamines, la pomme est cultivée sur environ 3600 hectares, soit dans plus de la moitié des vergers en Suisse.
- **Incroyable diversité des variétés** : il existe plus de 7500 variétés de pommes dans le monde. Gala est la variété préférée des Suissesses et des Suisses.
- **Les pommes sont saines** : les pommes contiennent beaucoup de composants sains comme des fibres alimentaires, des vitamines, des substances minérales et des substances végétales secondaires. Ce n'est pas par hasard qu'on dit en anglais « an apple a day keeps the doctor away » (une pomme par jour évite d'aller chez le médecin).

### Annexe

Photos : <https://flic.kr/s/aHBqjCsZFx>

Informations supplémentaires :

**Chantale Meyer** • Responsable du département marketing et communication, Fruit-Union Suisse  
+41 41 728 68 70 • [chantale.meyer@swissfruit.ch](mailto:chantale.meyer@swissfruit.ch)

La Fruit-Union Suisse (FUS) défend les intérêts du secteur fruitier. L'association sectorielle nationale a pour objectif la mise en place de conditions-cadre favorables pour la production et la transformation. La FUS défend les intérêts des quelque 10 500 acteurs du secteur fruitier face aux autorités, d'autres associations de défense professionnelle et au grand public. Des prestations importantes sont les informations sectorielles, la promotion des ventes de fruits et produits de fruits indigènes, la formation initiale et continue.